

Se fortalecen los comités de defensa de la Revolución Cubana



Foto: Cortesía de los CDR

Por Pedro Martínez Pérez

Numerosas actividades se han desarrollado en estos días en el archipiélago cubano como parte de las actividades por el 61 aniversario de la creación de los CDR, Comités de Defensa de la Revolución, que se celebra este 28 de septiembre.

Uno de esos actos fue el Foro Virtual Internacional organizado por los CDR, la mayor organización social de Cuba, de conjunto con el Frente Continental de Organizaciones Comunales. El evento fue convocado con el objetivo de promover acciones en defensa de la Revolución Cubana y continuar la batalla por el levantamiento del criminal e ilegal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos contra Cuba.

Durante el transcurso del Foro, en el cual participaron representantes de una treintena de países de varios continentes, se alzó la voz de Julio Farabelli, Presidente de la Confederación Nacional de Organizaciones Sociales de Uruguay, quien rechazó las recientes declaraciones contra Cuba formuladas en México por el Jefe de Estado uruguayo, Luis Lacalle, en la VI Cumbre de la CELAC, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Las palabras de Lacalle, aseguró Farabelli, no son el reflejo del sentir del pueblo de Uruguay, que siempre estará al lado de la Revolución Cubana.

Por su parte Pedro Vázquez González, secretario de la Mesa Ejecutiva del Frente Continental de Organizaciones Comunales de México, también patentizó su solidaridad con la Revolución Cubana.

Los Comités de Defensa de la Revolución fueron creados en La Habana el 28 de septiembre de 1960 por el Comandante Fidel Castro, cuando yo cumplía una misión diplomática en la Embajada de Cuba en Ecuador.

Recuerdo haberle escrito desde Quito al Canciller de la Dignidad Raúl Roa García para que me consideraran miembro fundador de los CDR, como lo había sido un año antes de las Milicias Universitarias, cuando cursaba estudios en la Universidad Central "Marta Abreu" de Las Villas, enclavada en mi ciudad natal, Santa Clara.

En 1991, hace ahora tres décadas, recibí varias condecoraciones cubanas, entre ellas la Distinción 28 de Septiembre de los CDR, cuando me desempeñaba en mi barrio como Secretario Ideológico de los Comités de Defensa de la Revolución.

Y nunca olvido lo dicho por Fidel sobre una organización "que se engendró en la Plaza pública, en medio de la lucha antiimperialista, al fragor del combate y el ruido insolente de las bombas contrarrevolucionarias".

Y la historia de la Revolución –recalcó Fidel– no se pudiera escribir sin la historia de los Comités de Defensa de la Revolución.

Los CDR, organización que agrupa a ocho millones de cubanos, se han fortalecido notablemente en el último año luego de la sabia elección como noveno Coordinador General del Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández Nordelo, un hombre muy querido y admirado en todo el archipiélago cubano, a quien se ve a diario en los barrios humildes, librando una batalla por la verdad y contra la mentira que difunden algunos usuarios de las llamadas redes sociales, financiados por el imperio.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/271652-se-fortalecen-los-comites-de-defensa-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba